

Pressemitteilung

Lausanne, den 1. November 2023

Das Eidgenössische Turnfest Lausanne 2025 geht eine Partnerschaft mit Cardinal ein, um Geselligkeit, Tradition und Turnen zu feiern.

Das Eidgenössische Turnfest Lausanne 2025 ist stolz, seine Partnerschaft mit Cardinal, der berühmten Schweizer Biermarke, bekannt zu geben. Gemeinsam schreiben wir eine neue Seite, wo sich Tradition, Geselligkeit und Turnen treffen.

Vom 12. bis 22. Juni 2025 wird Lausanne am 77. Eidgenössischen Turnfest alle Facetten des Turnens in den Vordergrund stellen. Zwischen Stadt und See werden die Schweizer Turnerinnen und Turner sowie die Zuschauerinnen und Zuschauer die Gelegenheit haben, gemeinsam den Reichtum des Turnens in festlicher Stimmung zu feiern.

"Die Energie des Turnens mit dem Genuss eines Cardinal-Biers zu verbinden, ist zweifellos ein hervorragendes Rezept für ein Fest in Lausanne 2025, das reich an authentischen und herzlichen Momenten ist", sagt Gérald Terrier, Cardinal-Verkaufsleiter Westschweiz.

Daher ist es nur natürlich, dass die Traditionsmarke mit dem Eidgenössischen Turnfest Lausanne 2025 als Gold Partner verbunden ist. Seit seiner Gründung im Jahr 1788 verkörpert Cardinal den geselligen und entspannten Lebensstil, sei es bei der Teilnahme an Sportveranstaltungen oder einfach nur beim Treffen mit Freunden.

Lausanne 2025 freut sich darauf, Turnerinnen und Turner sowie Besucherinnen und Besucher in der Olympischen Hauptstadt zu einem unvergesslichen Eidgenössischen Turnfest willkommen zu heißen, bei dem Tradition, Geselligkeit und Turnen zusammenkommen, um bleibende Erinnerungen zu schaffen.

Für weitere Informationen über das Eidgenössische Turnfest Lausanne 2025 und seine Partnerschaft mit Cardinal wenden Sie sich bitte an :

Gaël Lasserre

Generaldirektor
Association FFG Lausanne 2025
gael.lasserre@lausanne2025.ch
079 356 78 32

Über das Eidgenössische Turnfest Lausanne 2025:

[Entdecken Sie Lausanne 2025 in Zahlen und Bildern](#)

Das 77. Eidgenössische Turnfest kehrt nach 74 Jahren Wartezeit ins Waadtland zurück. Vom 12. bis 22. Juni 2025 wird die Olympische Hauptstadt im Rhythmus zahlreicher Vorführungen und Wettkämpfen in rund zwanzig Disziplinen leben, die das Turnen für alle und in all seinen Formen ehren.

Dies ist eine einzigartige Gelegenheit, die Waadtländerinnen und Waadtländer zu vereinen und heutige sowie zukünftige Generationen von Sportlerinnen und Sportlern zu inspirieren indem ein ambitioniertes Fest dank eines Hauchs von Modernität in der Stadt Lausanne geboten wird.

Lausanne 2025 ist auch in Bezug auf Nachhaltigkeit innovativ, indem es sowohl den Turnerinnen und Turnern und Freiwilligen als auch den Besucherinnen und Besuchern eine starke Botschaft vermittelt. Neben dem Respekt für die Umwelt wird auch der Respekt gegenüber sich selbst und den anderen in den Vordergrund gerückt.

Der Verein Eidgenössisches Turnfest Lausanne 2025, der gemeinsam von der Stadt Lausanne, Lausanne Tourismus und GymVaud gegründet wurde, organisiert diese Olympischen Spiele des Breitensports, von denen hier einige Zahlen für sich sprechen:

- 70'000 Turnerinnen und Turner aus der ganzen Schweiz
- 22'400 Nachwuchsturnerinnen und -turner
- 2'349 Turnvereine
- 21 Disziplinen
- 140 Veranstaltungen
- 30 Standorte
- 8'000 Freiwillige, darunter 4'000 Richter
- 300'000 Zuschauerinnen und Zuschauer
- 74'200 Übernachtungen
- 10'000m2 Campingplätze
- 96% der Fahrten mit öffentlichen Verkehrsmitteln
- 80 zusätzliche Züge
- 150 akkreditierte Medien
- 25 Mio Budget

Über Cardinal:

Gute Leute, eine lockere Atmosphäre und ein eiskaltes Cardinal – mehr braucht es nicht, um das Hier und Jetzt zu geniessen. Darauf stossen wir an! Auf ein entspanntes Zusammensein und die Leichtigkeit des Moments – wo aus Bekannten neue Freunde werden und aus einem flüchtigen «Hallo» ein gutes Gespräch. Das Leben ist so unkompliziert und erfrischend, wenn man es nimmt, wie es kommt, und man gerade deshalb gemeinsam die Zeit genießt.